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Secretária de Educação explica sobre como
se dará a retomada do ano letivo 2022

Lidiane Silva,

Secretária

Municipal de

Educação,

dizque está

tudo prepa-

rado para o

retorno das

aulas, no dia

07 de

fevereiro.

Matéria com-

pleta na pg 05.

SERVIÇO DE DEFENSORIA PÚBLICA
SERÁ IMPLANTADO EM ARCOS

No município, o serviço já não é prestado há 23 anos, desde 1999.
Matéria completa na página 06.

Encontro de Escritores

Prefeitura de Arcos avança com a implantação de
luzes de Led pelas ruas e avenidas da cidade

O processo de modernização do sistema de iluminação pública, re-
alizado pela prefeitura, avança.                    Veja mais na página 06.

As acadêmicas Marlene Rodrigues, Rosana Silva e o escritor Mar-
cos Mateus participaram de um café literário com o escritor renomado
João Evangelista Rodrigues.                                                 Página 11.
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Professor de Matemática do 2º grau,
aposentado e bacharel em Direito.

Editor do Jornal da Cidade.

Um arcoense na
terra do Tio Sam

Dimas Rodrigues

CDXCXVX

O leitor, que prestigia este minifúndio
de papel, toda semana, deve estar grila-
do com o título acima.

Mas o cronista explica.

Estava o cronista, em 1996, em Wa-
shington, capital americana. Estávamos
em busca de uma boate brasileira. Lá –
pelo menos nessa época- não existia.
Tinha boate que tocava música cubana,
americana, francesa, caribenha, menos
brasileira.

Adentramos em uma boate, onde al-
guém da galera estava acostumado a fre-
quentar e dançava Merengue, e o cara
era uma espécie de cientista, natural de
Patos de Minas, e trabalhava para o go-
verno americano. Doutor Gilberto Vicen-
te dançava Merengue como nunca!

De repente alguém pediu para que o
DJ colocasse um samba e eu, já de fogo,
calça de linho, sapato de couro, camisa
colorida, 45 primaveras e um preparo
físico de Adriano Imperador, entrei no
salão e mandei ver rs

O samba não era samba. Era uma ba-
tida esquisita e não tinha nada do sam-
ba brasileiro.

Foi um pequeno vexame, porém, foi
uma experiência inesquecível!

Samba do Criolo Doido

Raciocínio torto,

peguei a ver pás-

saros miando e

gatos piando. Pei-

xes voando e bor-

boletas nadando.

O Elefante camu-

flado e o camaleão

em destaque. O

coelho lento e a

tartaruga veloz. O

leite da galinha e

os ovos da vaca. A

cobra pulando e o

Efeito da terceira dose da vacina
sapo rastejando. O

pássaro com pelos e

o cachorro com pe-

nas. A abelha vene-

no e o escorpião o

mel. O urso polar no

sol e o camelo no

gelo. Papéis alterna-

dos na natureza do

entendimento, subs-

tituídas ante uma in-

versão de valores,

animais não pegam

este vírus.  Fugia to-

Juliana Amorim
Alves

talmente da incrível

necessidade de mis-

turar a imaginação,

o que restava ao ho-

mem, o faz de conta.

Sendo um animal

racional incapaz de

auto imunizar, se

tornando cobaias de

vacinas desenvolvi-

das em laboratórios,

tornando seres res-

ponsáveis. Em gos-

tar de fingir que en-

Leila Rodrigues

leilarodrigues-palavras.blogspot.com.br

Leila Rodrigues é escritora e palestrante comportamental

Sinto, não nego
Sinto falta de gen-

te! De gente grande,
de gente pequena, de
gente miúda, de gen-
te sarada, de gente
animada, de gente
que ri  e principal-
mente de gente que
chora.

Sinto falta dos
abraços, do esfregar
as costas, do beijo
verdadeiro e do ca-
lor que emana de um
abraço sincero.

Sinto falta do en-
contro esbarrado,
aquele que ninguém
combina e quando
acontece, deixa o nos-
so dia mais florido.

Sinto falta do fute-
bol do meu filho, da
seresta do meu pai,
do yoga com a turma
e do café na padaria.
Sinto porque sei o
quão ricos são todos
esses encontros. Re-
cheados de simplici-
dade, risadas e ver-

dades.
Sinto falta daque-

las pessoas que
quando me veem, me
enxergam de fato e
conseguem perceber
se eu estou bem ou
nem tanto. Há quem
pense que elas en-
xergam longe, eu
digo que elas enxer-
gam fundo.

Sinto falta de gen-
te boa de verdade.
Aquelas que não me
julgam, não me co-
bram nem tampouco
me classificam.
Elas querem só a
minha companhia ,
mais nada.

Sinto falta de gente
sem pressa, gente de
riso solto e de prosa
leve. Gente que per-
deu a última live do
último famoso mas
que ainda se lembra
dos velhos  amigos e
dos bons momentos.

Sinto falta das his-

tórias soltas no meio
da reunião, no meio
da aula e das con-
versas paralelas na
roda de amigos.
Tudo junto e mistu-
rado, sem vírgulas
ou reticências entre
um assunto e outro.
Sinto falta de ser só
mais uma no meio de
muitos.

Descobri que pos-
so viver dentro das
minhas quatro pare-
des. Sim eu posso!
Daqui eu posso fazer
praticamente tudo
que eu fazia antes.
Daqui de dentro da
minha casa eu pos-
so estudar, traba-
lhar, aprender, ensi-
nar e ver o mundo
num quadrado à mi-
nha frente.

Posso interpretar,
a meu modo, as in-
tenções dos outros.
Posso observar o
mundo inteiro e per-

mitir que as pessoas
me observem tam-
bém. Posso me expor
ou me recolher, pos-
so incomodar e pos-
so colaborar. Posso
usar a minha opi-
nião para contribuir
ou para destruir.
Posso me exercitar,
posso comprar, ven-
der, treinar, comer,
beber, cantar, dan-
çar,  e ainda encon-
trar coisas e pesso-
as.

Aprendi, ao longo
desses dois anos que
o verdadeiro calor
humano não depen-
de do toque, depende
da intenção. E assim
me abasteço das
boas energias da-
queles que eu sinto
falta, mas que se fa-
zem presente de al-
guma forma. E as-
sim eu sigo, com o
coração lotado de
boas pessoas.

gana e os outros a

facilidade de dize-

rem que acredi-

tam.
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Jean-Jacques Rousseau

Notas do Pejora

Dimas Rodrigues

dimasjc@oi.com.br

PREFEITO DE QUEDAS DO IGUAÇU É PRESO
POR EMBRIAGUEZ

Ele se envolveu em um acidente com um motoci-
clista, que precisou ser levado para o hospital.

O prefeito Élcio Jaime (PSD) de Quedas do Iguaçu, cida-
de do oeste do Paraná, foi preso em flagrante por embria-
guez ao volante após se envolver em um acidente que dei-
xou um motociclista ferido, em Guaratuba, no litoral do
estado, segundo a Polícia Civil.

A batida foi registrada no fim da tarde deste sábado (22).
Após o acidente, o motociclista precisou ser levado para o
hospital de Guaratuba.

Segundo a Polícia Militar (PM), Élcio estava dirigindo um
carro, quando o acidente aconteceu. A Polícia Civil o au-
tuou em flagrante, além de embriaguez ao volante, por le-
são corporal no trânsito, desacato e ameaça.

O boletim de ocorrência aponta que o prefeito disse à
polícia que tinha bebido vinho durante o almoço. O teste do
bafômetro foi oferecido, mas o político não assoprou o apa-
relho de forma contínua para obter resultado, conforme o
registro de Guaratuba.

Além disso, conforme a polícia, em determinado momento
o gestor ficou nervoso e começou a tratar os policiais de
maneira desrespeitosa, dizendo que a equipe estaria "en-
crencada".

O boletim aponta ainda que o prefeito voltou a tentar usar
o cargo para coagir os policiais na delegacia.

A Polícia Civil informou que o prefeito deve permanecer
detido e sem direito à fiança. O caso está sendo investiga-
do.

Segundo a Polícia Civil, o prefeito foi transferido para a
Cadeia Pública de Guaratuba e permanecia preso até a
manhã de domingo (23).

Em contato com a assessoria da Prefeitura de Quedas
do Iguaçu, a equipe informou ao G1 que o prefeito está de
férias, com licença até 6 de fevereiro, e que o ocorrido foi
possivelmente uma fatalidade.

A reportagem é do G1 Paraná.

O JORNALISTA ROMULO LEANDRO

Esteve em Arcos, no fim de semana, passado e, como
sempre, provocou reboliço na comunidade. O Romulo che-
ga e logo vai agregando cada amigo e no final tem confra-
ternização. Foi assim e não conto onde. Lugar aprazível!

PRESIDENTE BOLSONARO

Merece aplauso e reconhecimento por ter concordado em
conceder o reajuste de 33% para os professores brasilei-
ros do ensino básico e, este reajuste, eleva justamente o
salário base dos professores ao patamar regido por lei.

DEPUTADO ESTADUAL ARANTES

Segue firme, destinando algumas emendas para a Santa
Casa de Arcos, e se continuar no mesmo patamar do ano
passado vai ser muito bom. Parabéns ao deputado Antônio
Carlos Arantes, aos vereadores fechados com ele, em Arcos,
e à Irmã Sandra, provedora da Santa Casa, uma simpatia.

Possante

Pejorativo

 Piso Salarial da Educação
a caminho
 Aumento de 33%
 Presidente Bolsonaro

 Aumento do Covide-19
 Falta de solidariedade
 Desemprego

CURTINHAS e
POSSANTES

Grandes pensadores

Não há nada que
esteja menos sob o
nosso domínio que
o coração, e, longe

de podermos
comandá-lo, somos

forçados a obedecer-
lhe.

Mahatma Gandhi

A alegria está na
luta, na tentativa, no

sofrimento
envolvido e não na

vitória propriamente
dita.

Não há virtude tão
forte que esteja a
salvo da tentação.

Immanuel Kant

Está havendo

Uma certa resistên-
cia, pelo menos em Ar-
cos, de o Banco Itaú,
detentor da folha de
pagamento do estado,
para outras portabilida-
des. Para que isso?!
Tem que liberar e está
sendo um transtorno.



Carnaval mesmo
que é bom

Já era. O Rei Momo
mais uma vez foi adia-
do.



O arcoense Ló

Depois de radicado
anos em Belo Horizon-
te, voltou, alguns anos
atrás, e tem vestido a
camisa da comunidade
arcoense.
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Secretária de Educação explica sobre como
se dará a retomada do ano letivo 2022

Lidiane Silva,
Secretária Munici-

pal de Educação,
inicia a entrevista

dizendo que está
tudo prepa rado

para o retorno das
aulas, no dia 07 de

fevereiro.
"As férias estão

acabando e com

elas vieram novos
casos de Covid-19

em todo o Brasil.
Em Arcos, não foi

diferente. Chega-
mos a zerar os nú-

meros de conta-
minados no fim de

2021. As aulas de-
ram-se de manei-

ra presencial, de
forma muito tran-

quila, seguindo to-
dos os protocolos
sanitários, e fina-

lizamos o ano le-

A Secretária de Educação está funcionando normalmente durante o
período de férias escolares.  Mais informações: 3352 1064 / 3352 1065

Veja outras questões abordadas

AS CRIANÇAS SERÃO OBRIGADAS
A VACINAR PARA O RETORNO?

Lidiane: Não, as vacinas ofertadas (até o
momento dessa entrevista) foram somente
para crianças de 5 a 11 com comorbidades.
Sendo assim, não será exigida comprova-
ção de vacina contra Covid 19.

ESTE ANO HAVERÁ
DISTRIBUIÇÃO DE KIT

ESCOLAR E UNIFORMES?

Lidiane: Sim foram distribuídos kits es-
colares quando do retorno presencial no fim
de 2021. E para 2022, já foram realizadas
licitações para novos kits escolares e para
os novos uniformes (com novidades). A en-
trega deve ocorrer ainda no primeiro bimes-
tre de 2022.

HÁ POSSIBILIDADE DE MUDANÇA
DE DATA?

Lidiane: Não, o calendário escolar será
cumprido normalmente, e a data de retorno
será 7 de fevereiro, seja presencial ou hí-
brido.

OS PROFISSIONAIS DA
EDUCAÇÃO TERÃO QUE

COMPROVAR VACINAÇÃO?

Lidiane: Sim, há um decreto expedido em
2021, que prevê a exigência da apresenta-
ção do cartão de vacina para todos os fun-
cionários públicos municipais. Assim, os
profissionais da Educação apresentaram
cópia do cartão de vacina aos seus direto-
res e à secretaria. Os profissionais que se-
rão contratados para o exercício de 2022,
conforme edital de designação, deverão
apresentar o cartão no ato da contratação.

AS ESCOLAS JÁ ESTÃO ABERTAS?

Lidiane: As escolas estarão abertas com
suas secretarias funcionando a partir do dia
1° de fevereiro.

AINDA HAVERÁ MATRÍCULA?

Lidiane: Sim, haverá efetivação de matrí-
culas para alunos do 1° ano do Ensino Fun-
damental. Os pais ou responsável deverão
se dirigir à escola a qual o aluno foi direcio-
nado pelo SUCEM. Para saber qual escola,
acesse cadastroescolar.educacao.mg.gov.br

As matrículas acontecerão no período de
1° a 4 de fevereiro.

Documentos necessários:
* Cópia da alocação do aluno (SUCEM)
* Comprovante de Residência
* Certidão de Nascimento
*Cópia do Cartão de Vacina
* Declaração do postinho de Saúde.

tivo em 17 de de-
zembro".

E continua:
"Como o Governo

do Estado não fez
nenhuma restri-

ção até o momen-
to, assim como

não há decreto im-
peditivo do Gover-
no Municipal , a

Secretaria de Edu-
caçã o informa

que está com tudo
preparado para o

retorno das aulas,
no dia 7 de feverei-

ro, 100% presenci-
al. Caso haja algu-

ma mudança, as
aulas poderão ser

ofertadas de ma-
neira híbr ida,

como no 3° bimes-
tre de 2021”. disse
a mandatária da

pasta.
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Prefeitura de Arcos avança com a implantação
de luzes de Led pelas ruas e avenidas da cidade

O processo de mo-
dernização do siste-
ma de iluminação pú-
blica, realizado pela
prefeitura, avança em
ruas, avenidas e pra-
ças! A retomada
aconteceu na 2 º
quinzena de dezem-
bro de 2021, e finali-
zada no dia de hoje,
25 de janeiro. Foram
implantados 226 pon-
tos da nova ilumina-
ção de 50w, 70w, 100w
e 150w de potência,
com tecnologia efici-
ente e gerando mais
economia no consu-
mo de energia.

As novas luminári-
as de LED (Light
Emitting Diode (Diodo
Emissor de Luz) con-
somem menos ener-
gia e têm uma lumino-
sidade mais ampla.
Além de embelezar a
cidade e gerar econo-
mia, elas proporcio-
nam mais segurança.

O Secretário de
Planejamento e De-
senvolvimento Sus-
tentável, Kledson
Luiz de Souza ressal-
ta que é sabido que a

iluminação represen-
ta grandes gastos
para o município.
“Com a troca das lâm-
padas convencionais
de mercúrio e vapor
de sódio pelas de
LED, apesar de de-
mandar um segundo
investimento, é alta-

mente viável, devido à
redução do consumo
e, consequentemen-
te, do gasto com ilu-
minação”.

A utilização de lâm-
padas LED oferece
também maior con-
forto visual, devido ao

tom mais claro de luz
e mais segurança nas
vias públicas.

Outro fator impor-
tante é a durabilidade
deste tipo de lâmpa-
das, que pode chegar
a três vezes mais, re-
duzindo a necessida-

de de trocas devido a
queima, o que ocorre
com grande frequên-
cia com as lâmpadas
comuns.

Portanto, quanto
maior for a substitui-
ção, maior será a re-
dução de gastos e a

economia poderá ser
revertida para novos
projetos, também vol-
tados  para melhorar
cada vez mais a ilumi-
nação de nossa cida-
de.

O projeto de exten-
são de energia elétri-
ca ampliou, Confira:

A substituição das
lâmpadas convencio-
nais por LED deu iní-
cio neste governo.
Confira novos pontos:
Avenida Amazonas,
Av. Bandeirantes , Av.
Almansor de Souza
Rabelo, Av. Governa-
dor, Av. Progresso Va-
ladares, Av. José de
Souza Borges Junior,
Av. Dr. Olinto Fonseca,
Av. Laura Andrade, Av.
Magalhães Pinto, Av.
Prefeito Zizo, Av. Dr.
Moacir Dias de Car-
valho, Rua Álvares da
Silva, Rua Antônio Ri-
beiro de Morais, Rua
Campo Belo, Rua Ge-
túlio Vargas, Rua Jar-
bas Ferreira Pires,
Rua Manoel Fernan-
des Nogueira, Rua
Novo Horizonte, Rua
São Geraldo e Praça
da Matriz.

Serviço de Defensoria Pública será implantado em Arcos

No dia 15 de dezem-
bro o presidente da Câ-

mara Ronaldo Ribeiro,
os vereadores José Ca-

lixto e Laerte Mateus
(Letinho), juntamente

com o prefeito Claude-
nir José de Melo (Baia-

no) participaram de

uma reunião na Defen-

soria Pública de Minas
Gerais em Belo Hori-

zonte, com o intuito de
buscar a implantação

do serviço de Defenso-
ria Pública na cidade de

Arcos.

No município, o ser-

viço já não é prestado

há 23 anos, desde
1999.

A reunião aconteceu

com o Defensor Público
Geral, Dr. Gério Patro-

cínio Soares, e foi agen-
dada pelo Deputado

Estadual Antônio Car-

los Arantes.

Vereadores juntamente com Defensor Público Geral, Dr. Gério Patrocínio Soares

Na reunião, Dr. Gé-

rio Patrocínio ficou ci-
ente da situação da ci-

dade, que infelizmente
tem muitas pessoas em

situação de vulnerabi-
lidade social que neces-

sitam de assistência ju-
rídica gratuita.

O presidente da Câ-

mara Ronaldo Ribeiro,
informou que eles sou-

beram que havia um
Defensor Público que

trabalha nas cidades

de Formiga e Iguatama
e com isso, os vereado-

res solicitaram que
esse Defensor também

realizasse esse serviço
na cidade de Arcos.

 “Muito em breve, [ele]
prestará seus relevantes
serviços também aqui

na cidade de Arcos” –
Ronaldo Ribeiro

Em publicação feita
nas redes sociais, o pre-

sidente da Câmara
Municipal Ronaldo Ri-

beiro disse que se en-
controu ontem com o

Dr. Ricardo Silva, que
é o defensor público que

atende em Formiga e
Iguatama.

Segundo o presiden-

te da Câmara, em bre-

ve ele começará a pres-
tar seus serviços aqui

na cidade de Arcos.

“Tive a honra de na
tarde desta quarta-fei-

ra (26), conhecer o Dr.
RICARDO SILVA, que é

defensor público, lota-
do na cidade de Igua-

tama e que muito em

breve, prestará seus
relevantes serviços

também aqui na cida-
de de Arcos. Dr. Ricar-

do Silva já é funcioná-
rio público há vários

anos e auxiliará muito
em nossa cidade, prin-

cipalmente nos casos
judiciais onde estão en-

volvidos cidadãos e ci-
dadãs com algum tipo

de vulnerabilidade so-
cial”, comentou Ronal-

do Ribeiro, em suas re-

des sociais.

Segundo o presiden-
te da Câmara, com

apoio mútuo entre o
executivo, legislativo e

o judiciário, nos próxi-
mos dias Dr. Ricardo

Silva estará atendendo
na cidade de Arcos.
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Geraldo Ló

Empresário
ex-cirurgiãoDentista
Empreendedor

AVANTE  BRASIL

CONSIDERAÇÖES PRELIMINARES EM TORNO DOS CHACRAS

O critério de distri-
buição de riqueza ou
cargos concorridos
no Brasil não é justo
e não faz justiça, seja
da perspectiva de
sua eficiência econô-
mica, seja do ponto
de vista moral, na
medida em que não
há nada mais arbitrá-
rio e repugnante do
que empregar a clas-
se, a casta, o gênero
e sobretudo a raça
como critério de jus-
tiça distributiva, exce-
to quando isso se vol-
ta à correção e não à
manutenção da desi-
gualdade.

A desigualdade
decorre sobretudo do
mecanismo associa-
do a hiperqualifica-
ção educacional das
elites que resulta no
acesso a profissões
com super remunera-
ções, status e privilé-
gios.

Fatores no Bra-
sil como altas taxas

de desemprego, bai-
xa produtividade, ra-
cismo estrutural,
concentração de pro-
priedade de imóveis
concorrem também
para desigualdade. A
desigualdade econô-
mica da atualidade
diz respeito mais à ri-
queza do que a po-
breza.

Uma Reflexão Sobre a Conjuntura e a Situação
Socioeconômica Brasileira.

O fato é que a
educação superior da
elite sempre foi sub-
sidiada pelos mais
pobres, esta realida-
de começou a ser al-
terada com a expan-
são do ensino priva-
do. As famílias de
classe média não po-
dem pagar pela edu-
cação formal das fa-
mílias ricas, e as es-
colas comuns ficam
cada vez mais defasa-
das em relação às da
elite, oferecendo uma
educação inferior.

Competência e
trabalho honesto e éti-
co já não garantem
um bom emprego,
que cada vez mais fa-
vorece a educação
elaborada e qualifica-
ção extraordinária.

A educação nun-
ca recebeu tanto di-
nheiro nem foi tão
acessível como na atu-
alidade, da mesma for-
ma empregos e carrei-
ras estão cada vez

mais abertos ao esfor-
ço e ao talento. As van-
tagens sociais e eco-
nômicas conferidas
pela educação nunca
foram tão grandes.

A política tem
de superar todas as
vulnerabilidades e os
maus incentivos que
tanto santificam na
vida pública. Tanto a

elite quanto os de-
mais devem aprender
a enxergar através de
seus  receios e res-
sentimentos populis-
tas e xenofóbicos, e
ambos devem reunir-
se numa coalizão em
que cada uma alivie
as próprias aflições e
compreendendo as
que afligem a outra.

A desigualdade
não atinge apenas o
bolso, mas também a
inteligência e as emo-
ções da classe mé-
dia, com o insulto à
honra de considerá-
los sem valor.

Em nosso país
porém tentam resol-
ver os problemas pro-
pondo leis mais du-
ras, prisão para os la-
drões do erário, ques-
tiona-se a legitimida-
de do Congresso, cri-
tica-se os ministros
do STF, propõe-se
enxugamento de pro-
gramas sociais,
ações como fechar

bares para proteger
alcoólatras,  em vez
de tratá-los para li-
vrá-los do vício.

Tim Maia tinha
razão quando disse
que o Brasil não pode
dar certo porque aqui
prostituta se apaixona,
cafetão tem ciúmes,
traficante se vicia e
pobre é de direita.

"Quando penso em desistir uma força do universo
me levanta,

http://rosanasilvaemprosaeverso.blogspot.com.br/http
www.recantodasletras.com.br/autores/rosanasilva

Tel: (37) 3351- 4877 / 9842- 2943 / 9143-7777

Rosana Silva
Rosana Cristina Ferreira Silva - Professora e escritora

Mulher de Opinião

Distúrbio lança seu Ep
“Aliviando a Dor”

Já está em todas
as Plataformas Digi-
tais de Música o Ep
da Distúrbio, banda
de Rock Arcoense.

O Ep “Aliviando a
Dor” conta com 5 fai-
xas de autoria da
banda, que tem
como intuito levar
um rock sincero, di-
reto e cheio de ener-
gia para todos os ou-
vintes.

A banda é forma-
da por Pedrão, vocal
e guitarra, Jonas no
baixo, Arthur na gui-
tarra, Pedro Paim na
bateria e Iran Fran-
ça no outro vocal.

A banda traz toda
sua bagagem de
mais de 5 anos de
estrada, e todas suas
referências musi-
cais no álbum. Não
tem como não viajar
a São Thomé, sem se
ver em “Marginal”
em alguma de suas
noitadas, lembrar

dos amores em “Fei-
to Criança” e “Bra-
sa”, e sentir o peso e
potência da banda
em “Aliviando a
Dor”.

Enfim, o Ep da Dis-
túrbio é um convite
para os amantes do
Rock. Guitarras
marcantes, bateria e
baixo com uma pe-
gada forte, e os vo-
cais distintos de Pe-
drão e Iran, que se
misturam numa só
frequência nas me-

lodias das músicas.
Procure em qual-

quer App de Música,
acesse o Facebook e
Instagram da Ban-
da, só procurar por
Distúrbio Rock e
curtir. Entre em con-
tato nas redes ou
pelo telefone ou
W h a t s A p p ,
(37)991766867. Su-
cesso a Distúrbio e
esperamos vê-los
em breve nos palcos
de Arcos e da Re-
gião.
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Frases do mês

José Vieira de Faria Nogueira (Vieira)

Quero destinar este pequeno
espaço aos forasteiros que
passaram por Arcos desde
os bandeirantes até os
forasteiros que aqui fixaram
residência, a exemplo do
mais conhecido forasteiro, o
capixaba, Valber Bonna.

Eu saí de Arcos, porém, Arcos
não saiu de mim!
Jornalista Romulo Leandro,
morando atualmente em São
José da Barra – cidade natal-
onde é presidente da
Associação Comercial local,
também é dono do jornal Folha
Regional. No mesmo dia e local!

As panelas é que não
gostam de mim. Eu até
gosto delas!
Ana Sousa, especialista
de ensino, batendo longo
papo, ela, o engenheiro
Kledson – marido-, o
amigo Romulo Leandro,
professor  Dimas e
outros, sábado 22, no
Recanto do Tamanduá.

Já estou atendendo no
meu consultório, porém,
ainda estou atendendo na
Smile.
Cirurgião Dentista, Lucas
D`Angelo, o profissional
efi cient e e genro do
Antônio Minervina e da Fia.

Aqui mamão disputa
tamanho com coqueiro.
O casal V IP, Dalvo
Cardoso e Solange Silva,
que estão viajando em
Mar agogipe (AL),
usuf r uindo das belas
praias nordestinas.

Cibele Kadomoto

Parte 2

Apesa r de as elei-

ções serem diretas e o

voto ser direto, existe

uma exceção que per-

mite que o voto seja in-

direto. Quando isso

acontece? Mandato do

presidente da Repúbli-

ca dura quantos anos?

Quatro anos. Neste ato

a gente elege o presi-

dente e o vice-presiden-

te. Se acontece qual-

quer coisa com a figu-

ra do presidente, quem

é que vai sucedê-lo ou

substituí-lo? O vice. A

qualquer momento do

mandato, se o vice pre-

cisar suceder o presi-

dente da República ele

sucede e fica no poder

até quando? Até o final

do mandato. Ele preci-

sa convocar novas elei-

ções? Não. Ele simples-

mente vai acabar de

cumprir o mandato. Se

o presidente morrer,

renunciar, sofrer algum

impeachment, enfim, o

vice sucede e fica até o

final do mandato.

O problema é quan-

do morre o presidente e

morre o vice-presiden-

te. Ou quando os dois

renunciam ou quando

os dois sofrem impea-

chment. Ou seja, nós

vamos ficar sem o pre-

sidente e sem vice-pre-

sidente. Nesse momen-

to quem vai assumir a

presidência da Repúbli-

ca? O presidente da Câ-

mara dos Deputados

que é imediatamente

posterior na linha de

sucessão. Só que o pre-

sidente da câmara não

pode acabar de concluir

o mandato. O presiden-

te da Câmara tem que

convocar novas elei-

ções. Aí a Constituição

fala o seguinte:

  se essas novas

eleições são convoca-

das nos 2 primeiros

anos do mandato o pre-

sidente da Câmara tem

90 dias pra convocar

novas eleições e essas

novas eleições vão ser

de novo uma eleição di-

reta: nós vamos votar

de novo pra presidente

e pra vice-presidente;

 se isso acontece

nos 2 últimos anos de

mandato o presidente

da Câmara só tem 30

dias pra convocar novas

eleições e como o tem-

po é curto, essas elei-

ções serão eleições in-

diretas. Quem é que vai

votar pra presidente e

pra vice-presidente nes-

sas eleições indiretas?

O Congresso Nacional.

Excepcionalmente

existe a possibilidade

de eleição indireta, de

voto indireto. Quando?

Mediante a vacância

simultânea de cargos

de presidente e do vice-

presidente nos dois úl-

timos anos do manda-

to. Agora, regra geral o

voto vai ser direto, o

voto vai ser pessoal.

Isso vale pra gover-

nador e prefeito tam-

bém, mas aí vai depen-

der da previsão da

Constituição Estadual

e da previsão da Lei

Orgânica do Município

porque a Constituição

Federal só prevê o pre-

sidente da república,

mas se é uma hipótese

que pode acontecer em

âmbito federal, claro

que ela pode acontecer

em âmbito estadual,

municipal e distrita l,

mas aí a gente tem que

observar a previsão da

legislação local.

Voto: o voto é voto

secreto. Esse sigilo do

voto não quer dizer que

você não pode discutir

o seu voto, falar o seu

voto pra ninguém. Se-

creto é no sentido de

que no momento exato

no qual você ta votan-

do, aquele momento é

secreto. Ninguém está

vendo o seu voto, nin-

guém pode saber em

quem você está votan-

do naquele momento.

No momento que você

vai apurar o voto na

sessão eleitoral  você

tem como apurar os

votos e discriminar

qual eleitor votou em

qual candidato? Não,

porque você não tem

como e nem pode saber

qual foi o eleitor que ele-

geu ou votou em qual

candidato. O seu voto é

secreto pra preservar a

idoneidade, a imparci-

alidade do processo

eleitoral.

O voto também é um

voto igual pra todas as

pessoas. Pra cada um

cidadão que vota,

quantos votos a gente

vai contabilizar? Um.

Não existe voto com

peso dois, não existe

voto com peso três. To-

dos os votos têm o mes-

mo peso. Para cada ci-

dadão eu só vou contar

um voto.

Retomando as ca-

racterísticas do voto:

 Pessoal

 Secreto

 Igual

 Periódico (está

na Constituição): peri-

odicamente a gente pre-

cisa eleger prefeito, go-

vernador, deputado, ve-

reador, presidente, já

que nós estamos em

uma República.  Uma

das características da

República é a periodi-

cidade dos mandatos, a

temporariedade dos

mandatos. Por isso que

o voto também tem que

ser um voto periódico.

Depois a gente vai

ver a questão da obri-

gatoriedade ou da fa-

culdade do alistamen-

to e do voto.

DIREITOS
POLÍTICOS
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ATENDIMENTOS ELETIVOS: SERVIÇOS DE ORTOPEDIA,
ENDOCRINOLOGIA, CARDIOLOGIA, ULTRASSONS E

PEQUENAS CIRURGIAS ESTÃO SUSPENSOS EM ARCOS
Em resposta ao Portal Arcos, a secretaria de saúde informou sobre esses e outros serviços que foram suspensos,

devido a pandemia da Covid-19

Devido ao aumento sig-
nificativo no número de
casos de Covid-19 e de In-
fluenza na cidade de Ar-
cos, a Secretaria Munici-
pal de Saúde informou,
ontem, que foram sus-
pensos todos os atendi-
mentos eletivos nos PSF’s
(Postos de Saúde da Fa-
mília), no Hospital Muni-
cipal São José, no Centro
de Especialidades e tam-
bém na Fumusa. Com
isso, serão realizados
apenas os atendimentos
de urgência e emergên-
cia. E em caso de síndro-
mes gripais as pessoas
devem procurar atendi-
mento no Ambulatório
Covid-19.

Em entrevista ao Portal
Arcos, Aline Alves que é
coordenadora da Aten-
ção Primária no municí-
pio falou, detalhadamen-
te, sobre todos esses
atendimentos que foram
suspensos.

 Atendimento nos
PSF’s

Segundo informou Ali-
ne, nos Postos de Saúde
da Família, todos os aten-
dimentos eletivos como o
de fonoaudiologia, odon-
tologia, nutricionista e
atendimento com educa-

dor físico estão suspen-
sos. Porém, os demais
serviços serão prestados
normalmente.

“Ficará disposto para a
população os atendimen-
tos de urgência, os curati-
vos, vacinas, administra-
ção de medicamentos. Os
PSF’s também estão fa-
zendo as liberações dos
pacientes positivos para
Covid-19 e com síndromes
gripais e estão fazendo o
monitoramento e os ates-
tados médicos. Tudo isso
ainda permanece do mes-
mo jeito”, explicou.

Hospital Municipal
São José

Com relação ao Hospi-

tal São José, a diretora
Executiva do hospital ,
Silvana Gomes, informou
que foram suspensos os
procedimentos eletivos,
como: as pequenas cirur-
gias; atendimentos de
urologia; e de bucomaxi-
lo.

No laboratório também
foram suspensos os exa-
mes eletivos, com isso, o
laboratório está fazendo
a coleta laboratorial ape-
nas para as gestantes, di-
abéticos, pacientes onco-
lógicos e pacientes que
fazem tratamento de he-
modiálises.

Fumusa

Na Fumusa, foram sus-
pensos os atendimentos

eletivos de: ortopedia; en-
docrinologia; pneumolo-
gia; cardiologia; otorrino-
laringologia; ginecologia;
e os ultrassons.

Com isso, está sendo
realizado apenas o aten-
dimento pediátrico.

 “Pedimos a população
que, se puder esperar que
espere mais um pouco,
[...] até que essa onda de
Covid-19 possa diminuir”
– Adalgisa Borges

A secretária municipal
de Saúde, Adalgisa Bor-
ges, ressaltou que todos
os serviços de atendi-
mento a saúde continuam
disponíveis para a popu-
lação. Porém, ela pediu
para que, aqueles que

poderem, que esperem
por um tempo para pro-
curarem pelos serviços,
pois os casos de Covid-19
e de transmissão do vírus
no município estão altos.

“Os atendimentos con-
tinuam na Atenção Pri-
mária e nos atendimen-
tos de urgência e emer-
gência. Os médicos con-
tinuam lá, as enfermei-
ras continuam lá, pois to-
dos estão lá para atender
a população. Porém, nós
pedimos a população
que, se puder esperar que
espere mais um pouco,
pelo menos em um prazo
de 15 a 20 dias, até que
essa onda de Covid-19
possa diminuir, pois, o
índice de contaminação
no município está muito
alto. Então, quanto menos
as pessoas transitarem
na rua, quanto menos
elas ficarem próximas
umas das outras, seja até
mesmo nas unidades bá-
sicas de saúde, é melhor
para todos nós”, ressal-
tou.

Ela também comentou
que em caso de dúvida, a
população pode entrar
em contato com a secre-
taria municipal de saúde
ou com os Postos de Saú-
de da Família.

 Foto: Secretaria Municipal de Saúde Fonte: Ascom Prefeitura Municipal
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As  aventuras de Gasimiro  Jr.  CCCXX

O campeonato mineiro, a morte trágica da
Cristina e o Piso Salarial dos professores

Pejora

Gasimiro Jr., em
sua última incursão
neste minifúndio de
papel, falava abis-
mado com o descaso
dos professores apo-
sentados deste país.
O Fundeb tinha al-
guns bilhões de so-
bra em caixa e o go-
verno federal, que é
sério e honesto, des-
tinou a verba, do ano
passado, ou seja, as
sobras, para distri-
buir dentre os pro-

fessores, porém, al-
guns “entendedores”
acharam que seria
distribuído, este di-
nheiro, somente
para trabalhadores
da educação, em ati-
vidade. E foi o que
aconteceu e Gasí Jr.
ficou muito chateado
com tudo isso. Ele
tem os professores
como os “influen-
cers”, palavra nova
e que está em evi-
dência.

Mas Gasimiro Jr.,
antenado e atletica-
no, viu, na quarta-fei-
ra, 26, o empate do
Galão da Massa-
bastante desfalcado-
empatar com o Vila
Nova, em Nova Lima,
em 1 a 1. Para Gasi-
miro Jr. está bom
apesar de o Cruzei-
ro ganhar da URT,
no Independência,
de 3 a 0.

Mas também foi a
URT de Patos de Mi-
nas, pensou Gasimi-
ro Jr. al to, ele tem
essa mania.

Gasimiro Jr. acha

que a maior gafe do
Ronaldo Fenômeno,
dono do Cruzeiro, foi
não manter o Fabio
no elenco, que para
Gasimiro Jr. é bem
fraco.

O América perdeu
em Poços de Caldas
para a Caldense, o
Cruzeiro ganhou e o
Galo empatou.

Gasimiro Jr. deu
um voo rasante até
as imediações do Si-
tio do Preto e, dentre
algumas aves – ca-
narinhos da terra,
sanhaço, bem te vi-
um zum zum zum.

Ele tinha alguns co-
nhecidos dentre a
galera de pequeno
porte e foi logo as-
suntando. Um cana-
rinho da terra , seu
amigo, disse ter vis-
to o Reco Reco, ca-
chorro com instinto
ruim, degolar a Cris-
tina, a Cris, a mar-
supial peruana, pe-
quena, dócil e linda,
com a boca. Eles es-
tavam revoltados.
Gasimiro Jr. sabe
que é o instinto da
raça e também que
os PUGs Luke e
Luna não são assim.
O mesmo aconteceu,
recentemente, com
uma angola – foras-
teira no pedaço- que
voou para dentro do
canil  e também foi
devorada.

Gasimiro Jr. pre-
feriu não comentar
nada com a Susy,
que gostou muito da

Gasimiro Jr.

Cris e a achou muito
meiga e engraçada.

Se ao mesmo tem-
po que Gasimiro Jr.
ficou chateado com o
não repasse das ver-
bas do Fundeb, para
os professores pú-
blicos aposentados,
ele está feliz com o
aumento de 33% con-
cedidos pelo gover-
no federal, para que
se chegasse ao Piso
Nacional de Salário
dos professores de
educação básica do
país. Tem governa-
dores e prefeitos chi-
ando, porém, é lei e
terão que cumprir.

Gasimiro Jr. pen-
sou alto: viva o go-
verno Bolsonaro!

Ele pensou alto e
foi ouvido, ao longe,
pelo tucano Tutu,
que voava, como
sempre, sozinho!

Susy
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“A poesia alimenta a alma!”

MENINO
de

RUA

B i o g r a f i a :
Cecy Barbosa
Campos é de Juiz
de Fora, MG. Ba-
charel em Direito
e licenciada em
Letras com mes-
trado em Letras
pela UFJF, de onde
é professora apo-
sentada. Publicou
17 livros solo, sen-
do um com trans-
crição em Braille e
outro com áudio
descrição. É Mem-
bro de várias aca-
demias de letras tanto no Brasil quanto no exterior. Cecy é
Presidente da Academia Juiz - forana de Letras.

Asfalto. Pés descalços, sorrateiros,
deslizando no frio da calçada
procuram abrigo, no canto se escondendo
da chuva de verão, que é traiçoeira.

Com molhados braços nus e pernas finas,
a criança que nunca teve infância,
vai esperando do sol o surgimento
enquanto sonha com amanhãs que nunca chegam
sem esquecer os ontens que perduram.

O menino, adulto prematuro,
contempla palavras de neon relampejando
nos céus dos edifícios que o cercam,
sem compreender aquilo que elas dizem.
Olha, então, as vitrines reluzentes-
adornos natalinos, brilhos, árvores, presentes,
os símbolos de uma vida que não vive.

Encontro de Escritores

Nesta quinta-fei-

ra, 27/01/2022, as

acadêmicas Marle-

ne Rodrigues, Rosa-

na Silva e o escritor

Marcos Mateus par-

ticiparam de um

café literário com o

escritor renomado

João Evangelista Ro-

drigues. O encontro

ocorreu em Japaraí-

ba onde reside, atu-

almente, João Evan-

gelista.

Na ocasião, os es-

critores falaram de

projetos educativos e

literários que serão

colocados em práti-

ca em Arcos e em Ja-

paraíba ainda neste

ano. Além disso, fa-

laram de poesia,

composições e mui-

ta música autoral de

João. É importante

sal ientar que João

Evangelista, aos 73

anos, é uma referên-

cia artística, cultural

e literária, de reno-

me nacional. Forma-

do em Filosofia e Co-

municação Social /

Jornalismo, com Es-

pecialização em Li-

teratura Brasileira, é

professor universi-

tário aposentado,

jornalista, fotógrafo.

Como compositor, é

parceiro de Paulinho

Pedra Azul, Téo Aze-

vedo, Gilvan de Oli-

veira, Pereira da Vi-

ola, Joaci Ornelas,

Zé Neto, Rubinho do

Vale, Wilson Dias,

Grupos Viola Que-

brada e Terra Violei-

ra entre outros. João

Evangelista é um

grande escritor ar-

coense que merece

todo o reconheci-

mento.
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O fenômeno se arrependerá!

Dimas Rodrigues

Mesmo a experi-

ência de Ronaldo
Nazário – o Ronaldo
Fenômeno- mundo

afora, onde jogou e
onde jogou foi ídolo,
se tornando referên-

cia  e ficando cada
vez mais milionário.
Namorou a maioria

das mulheres que
quis. Fez as festas
que quis. Foi man-

chete no mundo intei-
ro, até Embaixador
da ONU no Haiti. O

cara realmente é fe-
nômeno!

Hoje Ronaldo Na-
zário não joga mais
futebol, porém, o fu-

tebol não sai dele.

Ele comprou o time

do Cruzeiro de Mi-
nas Gerais. Ele dis-
pensou o goleiro Fa-

bio, e o cronista, acha
que, aí é que ele se
lascou.

Nem como uma
lanterna acesa o em-

presário Ronaldo
Nazário acha, no
mercado, disponível,

um goleiro igual ao
goleiro Fabio.

O goleiro Fabio
amadureceu e muito.
O goleiro Fabio é

evangélico e se cui-
da. O goleiro Fabio é
um grande profissio-

nal. Tem caráter e

tem liderança no

plantel. Comandava e
bem a defesa celeste
e pagava geral quan-

do alguém falhava
feio. O cara era res-
peitado no plantel.

E, além de tudo, o
goleiro Fabio era

perfeito nos funda-
mentos, que deveria
ter todo goleiro bom:

saída de gol, regula-
ridade no gol, mila-
gre em certas parti-

das, saber jogar com
o pé e visão. O golei-
ro Fabio tem tudo

isto e o Fluminense
sabe disso.

O goleiro Fabio,

que o Cruzeiro não

quis- ou foi o Ronal-
do Fenômeno?- irá fa-
zer falta no gol celes-

te nesta temporada.

O Cruzeiro foi o

único time que es-
treou no campeona-
to mineiro jogando

em casa e ganhou da
URT- de Patos de Mi-
nas- pelo elástico

placar de 3 a 0. Tam-
bém foi a URT e jo-
gando em casa. O

América foi a Poços
de Caldas e perdeu,
para a Caldense, de

2 a 1 e o Galo foi a
Nova Lima. Empa-
tou com o Vila Nova

local de 1 a 1. Ele está de volta...


